
 

                          

                       
 
 

町内町内町内町内会長交代、新たな布陣で町内会を運営していきます会長交代、新たな布陣で町内会を運営していきます会長交代、新たな布陣で町内会を運営していきます会長交代、新たな布陣で町内会を運営していきます 
4 月 14 日（日）に平成平成平成平成 22225555 年度秋葉年度秋葉年度秋葉年度秋葉一一一一丁目町内会総会丁目町内会総会丁目町内会総会丁目町内会総会が開催されました。総

会では前年度の事業及び決算報告がなされるとともに、24 年度の事業計画・

予算案、役員体制等について提案されました。なお、総会ではこれらについ

て審議され承認されました。 

また、これまで町内会を運営してきた役員のうち、後藤町内会長後藤町内会長後藤町内会長後藤町内会長、佐京佐京佐京佐京環環環環

境衛生部境衛生部境衛生部境衛生部長長長長は都合により退任することとなりました。これまでの大きな貢献

に心から感謝いたしたいと思います。 

代わって以下の新体制で町内会を運営していくこととなりました。町内の

皆様のご協力の下、努力していきたいと思います。 

 

 

 
 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    
    
    
    
    

以下の方々にも町内会の運営にご協力願っています。 

会計監査：田中寿郎田中寿郎田中寿郎田中寿郎、滝沢幹夫滝沢幹夫滝沢幹夫滝沢幹夫 

事 務 員：南澤泰子南澤泰子南澤泰子南澤泰子 

 

第 84 号 

平 成 25 年 7 月 1 日                  

秋葉区秋葉一丁目 

町内会会長 大貫敬一 



秋葉秋葉秋葉秋葉 1111 丁目町内会丁目町内会丁目町内会丁目町内会    本年度の活動計画本年度の活動計画本年度の活動計画本年度の活動計画 
①①①① 町内美観の向上町内美観の向上町内美観の向上町内美観の向上    

せせらぎ遊歩道沿い、桂並木等にある花壇の管理により町内の美観を

向上させていきます。また、クリーンにいがた推進員（町内会役員が主

体）の指導等により適切なゴミ出しを推進していきます。 

②②②② 地域住民の親睦・融和地域住民の親睦・融和地域住民の親睦・融和地域住民の親睦・融和    

「あいさつ運動」等により住民同士の親睦・融和を図っていきます。

また秋葉会館（秋葉 1～3丁目の共用）の運営により町内の同好会等の活

動の場を提供いたします。 

（盆踊り、運動会は調整池内の広場（旧老人福祉センター ゲートボール

場）が本年は工事のため使用できない見込みなのでどのように対応する

か検討中です） 

③③③③ 災害時の安全を図る災害時の安全を図る災害時の安全を図る災害時の安全を図る    

自主防災会を中心に災害時対応能力を向上させます。また災害時要援災害時要援災害時要援災害時要援

護者の援護体制護者の援護体制護者の援護体制護者の援護体制により高齢者も災害時に安全に避難できるようにします。 
 

４～６月４～６月４～６月４～６月に町内で行われた主な行事に町内で行われた主な行事に町内で行われた主な行事に町内で行われた主な行事    
秋葉区一斉クリーン作戦秋葉区一斉クリーン作戦秋葉区一斉クリーン作戦秋葉区一斉クリーン作戦で町内をきれいにしましたで町内をきれいにしましたで町内をきれいにしましたで町内をきれいにしました    

4 月 15 日（日）朝８時より秋葉区一斉クリーン作戦が実施されました。当

日はあいにくの雨にたたられましたが、秋葉 1 丁目では約 30 人が参加し、道

路やその周辺のゴミを拾い、町内環境をきれいすることができました。 
 

七色の池の清掃を行いました七色の池の清掃を行いました七色の池の清掃を行いました七色の池の清掃を行いました    

6 月 2 日（日）秋葉青年会及び町内有志の皆さんによる七色の池の清掃を

行いました。毎年きれいな七色の池を見ることができるのも、この時期に清

掃しているおかげなんですね。 
 

花壇の整備と花苗花壇の整備と花苗花壇の整備と花苗花壇の整備と花苗の植え付けを行いましたの植え付けを行いましたの植え付けを行いましたの植え付けを行いました    

秋葉 1丁目町内会及び町内の有志グループであ

る「花の会」は桂並木、せせらぎ遊歩道沿い及び幸

清水公園にある花壇の管理を行っています。 

今年も皆様方が美しい花を楽しんでいただける

ように、隣組長の皆さんや町内のボランティアの

方々の参加もいただき、6月 16 日（日）に花壇の

準備と花苗の植え付けを行いました。植え付けたマ

リーゴールド、サルビア、ベゴニアそしてポーチェ

ラカの花がこれから秋まで皆さんの目を楽しませ

てくれます。 

一昨年せせらぎ遊歩道沿いの花壇に植えたタイ

タンビカスも更に大株となり、たくさんの花を咲か

せることでしょう。 
 

=================================================== 

＜編集後記＞編集者の体調がすぐれなかったために、本年度最初の発行が遅くなってしまいました。 

皆様にご心配をおかけいたしましたことをおわび申し上げます 


